



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montreuil, le 15 novembre 2019

**DIALOGUE SOCIAL**

## **PAS DE RENCONTRE FANTÔME POUR LA CGT !**

**La Fédération CGT des Cheminots apprend avec consternation dans les médias que les fédérations syndicales de cheminots seraient convoquées à une réunion avec le Ministère des Transports.**

**A ce stade, nous n'avons reçu aucune convocation, ce qui confirme, s'il le fallait, le mépris et l'amateurisme du Ministère.**

La Fédération CGT des Cheminots réaffirme sa volonté d'être reçue par le nouveau Secrétaire d'Etat pour une présentation de la ligne générale qu'il souhaite appliquer à la politique des transports de la Nation et pour que la CGT lui fasse part de ses revendications concernant les graves impasses dans lesquelles se trouvent le mode ferroviaire, le service public et l'entreprise SNCF.

Nous ne comprenons pas la communication du Ministère qui martèle l'existence d'un dialogue social avec les fédérations. Cela confine à la mythomanie.

CONTACT  
SERVICE PRESSE  
COMMUNICATION  
Cédric ROBERT  
Tél : 01 55 82 84 32  
com@cheminotcgt.fr